切磋琢

令和2年 8月26日 第 9 号

大津町立大津東小学校 校長 武藤 将司

8月8日から8月23日までの16日間の夏休みが終わりました。コロナ禍でなければ、 7月21日から8月25日までの36日間であったはずの夏休みでした。 臨時休校した子 どもたちの授業時間を取り戻すために、夏休みの短縮を行いました。

【熊本県の警戒レベル】

直近1週間の感染状況を踏まえ、 専門家の意見も伺い、総合的に判断した結果、 8月18日からのリスクレベルは

【レベル4特別警報】を維持します。

なお、感染状況の傾向は、収束傾向にあるクラスター を除くと拡大傾向にあります。

発熱、風邪症状、倦怠感、息 苦しさ、味覚・嗅覚障がい等 が見られる場合は、学校に連 絡していただき、自宅療養を お願いします。それに加えて、 レベル4特別警報下では、同 居のご家族に発熱等の風邪症 状が見られる場合も同様に、 学校に連絡していただき、登 校せずに自宅での待機となり ますので、ご協力をお願いし ます。(8月23日にメールに てお知らせしています)

依然として、新型コロナウイルスの 感染拡大は止まりません。熊本県リス クレベルも「レベル4特別警報」とな っています。学校でも、細心の注意を 払い、感染予防を行っていきます。ご 家庭でも、お子様の検温、健康観察を これまで通りお願いします。お子様が

[熊本県リスクレベル]

※あくまでも目安であり、現状がどのリスクレベルに位置付けられるか、また、具体的な対策は 本県あるいは全国の感染状況及びその傾向(拡大・縮小)を踏まえ、実施する地域やその内容も含め、総合的に判断する。

リスク レベル	県の判断基準	対策例
レベル4 特別警報	具内で ①新規感染者15名以上 かつ ②リンク無し感染者8名以上	レベル3の対策に加え ・ 不要不急の外出自粛要請 ・ 県外等への移動自粛を要請 ・ 全ての催事等の自粛要請 ・ 施設への休業要請
レベル3 警報	県内で ①新規感染者10名以上 又は②リンク無し感染者5名以上	レベル2の対策に加え ・週末等の不要不急の外出自粛要請 ・催事等の自粛要請 ・施設への休業要請
レベル2 警戒	県内で①新規感染者が発生 かつ ②レベル3に該当しない場合	レベル1の対策に加え ・感染拡大リスクを高める3つの密が重なる催事の自粛要請 ・不特定多数が利用する具有施設の閉館
レベル 1 注意	①国内で新規感染者が発生 かつ ②県内では新規感染者が未発生	レベル0の対策に加え ・3つの密が重なる感染拡大リスクが高い活動や催事におい て、まん延防止対策を行う
レベル0 平常	国内で新規感染者が確認されてい ない	・新しい生活様式の広報・実践

※「リンク無し感染者」とは、感染源が特定できないもの。

※ レベルを上げる場合は、週ごとに総合的に判断し、レベルを下げる場合は、前週、前々週の発生状況を踏まえ、同様に判断する。 ※ 各所管施設の開閉においては、所在する市町村と情報共有し、調整に努めること。 ※ 3つの密とは、②密閉空間(換気の悪い密閉空間である)、②密集場所(多くの人が密集している)、③密接場面(互いに手を伸ばしたら届く距離での会話や発声が行われる)

今年も、気温が高い日が続いています。熱中症予防への対応も不可欠です。新型コロナ ウイルス感染拡大を防ぐために、校内では、子どもたちと教職員は、近距離での会話や発 声等が必要な場合に飛沫を飛ばさないようにするために、原則マスク着用ですが、十分な 身体的距離(最低2メートル)が確保できる場合は、マスク着用の必要はありません。登 下校や体育など熱中症などの健康被害が発生する可能性が高いと判断される場合は、マス クを外すことが大切になります。

前期後半も、子どもたちが、安心して安全に学校生活が送れるように、全力を尽くして 行きます。今後とも、ご理解とご協力をお願いします。

PTA愛校作業お世話になりました。



運動会を前に、美しい環境で授業が行われ、 学校生活が送れることで、子どもたちも、す がすがしい気持ちになれることと確信いたし ます。子どもたちも、積極的に草取りや草集 め作業を頑張りました。この日は、みんなで 環境美化に取り組めて、とても有意義なひと ときとなりました。保護者の皆様そして学校 応援団の皆様にも感謝申し上げます。ありが とうございました。



8月23日の日曜日、午前7時から、PTA 愛校作業が行われました。子どもたち、保護 者の皆様、学校応援団の皆様、そして教職員 で、草取りや草刈りの作業を行いました。 夏休みの最後の日に、翌日からの学校スタートに向けての作業でした。

運動場の草取りをはじめ、学級花壇の草取り、学校の畑の草刈り、校門周辺から学校まわりの草刈りまで、大変きれいになりました。



今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、運動会も午前中開催(お弁当なし)で、来賓も地域の方々もお呼びせず、子どもたちと保護者のみの開催となります。

9月19日の土曜日に運動場で行う予定ですが、雨風がひどい場合は、体育館で行うことにしています。(その場合でも密を避けて実施する予定です。)

5月22日に、運動場の体育倉庫が燃えて、 体育倉庫と中にあった体育備品や運動会備 品が燃えてしまいましたが、大津町と大津町

教育委員会にご尽力いただき、体育倉庫の建設と燃えてなくなった備品の購入が決定され、 備品は次々に届いています。テントも8張が到着した所です。ご心配いただいた皆様に、 心から感謝申し上げます。ありがとうございました。もう心配ありませんことをお伝えい たします。